

La UA controlará y ejecutará la ampliación del Parque Científico - La Verdad - 02/03/2016

La UA controlará y ejecutará la ampliación del Parque Científico

El alcalde, Gabriel Echávarri, y el rector, Manuel Palomar, firman un convenio que permite desbloquear el proyecto después de varios años

☛ EFE

ALICANTE. El alcalde de la capital, Gabriel Echávarri, y el rector de la Universidad de Alicante (UA), Manuel Palomar, firmaron ayer un convenio para el planeamiento y desarrollo urbanístico del Parque Científico de Alicante, situado en el entorno del campus universitario, en la partida de la Cañada del Fenollar. El acuerdo permite activar el proyecto, durante años paralizado, según fuentes municipales.

El Ayuntamiento de Alicante habilita a la UA a través de este documento para convocar los concursos públicos para la licitación de obras y su dirección facultativa, el replanteo y el comienzo de las actuaciones, el pago de sus costes y la gestión de las fases del proceso, según establece el proyecto de urbanización aprobado por el Consistorio el 24 de diciembre de 2014.

El convenio, además, contempla la apertura al uso público de los viales y las infraestructuras de servicios del Plan de Reserva de Suelo Dotacional de la Universidad de Alicante (Persdua).

Según fuentes municipales, la institución académica deberá asumir las contrataciones de mantenimiento y la conservación de las infraestructuras, la seguridad y vigi-



Echávarri y Palomar, ayer, reunidos en Alcaldía. ☛ R. A.

lancia, así como los costes derivados de seguros de responsabilidad civil.

Las acciones en el Parque Científico estarán controladas y supervisadas por el Ayuntamiento, han indicado las mismas fuentes.

Echávarri manifestó ayer es «una satisfacción establecer este convenio con la UA, porque la entrada en funcionamiento del Parque Científico supondrá nuevas oportuni-

des para la ciudadanía, ya que ahí se emplazarán instalaciones de investigación, innovación y transferencia tecnológica».

El rector de la UA agradeció a Echávarri su interés por el Parque Científico de Alicante y ha resaltado que «este convenio permitirá dar un importante impulso y, además, posibilita inversiones para la sociedad alicantina en su conjunto».